

Gelar Piramida, Polres Jember Ajak Media Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 12, 2022 - 16:17



JEMBER-Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo S.I.K.,SH gelar acara ngopi bareng bersama media (PIRAMIDA) bertempat di Lobby Mapolres Jember pada,Rabu pagi (12/10/2022).

Menurut Kapolres bahwa kegiatan PIRAMIDA ini merupakan program Kapolda Jatim sebagai wadah menjalin silaturahmi dan keakraban bersama awak media supaya terjalin lebih erat, dimana peran media sebagai corong (penyampai) informasi serta program-program Polri kepada masyarakat.

”Program ngopi bareng bersama media maka terjalin hubungan yang kian akrab, diharapkan adanya masukan, saran dan kritik yang membangun dari rekan-rekan media terhadap kinerja kepolisian dalam melayani masyarakat khususnya di kabupaten Jember.

Piramida hari ini Rabu(12/10/2022) bersama dengan Sekber Wartawan Indonesia (SWI) Kabupaten Jember diskusi menyikapi maraknya berita hoaks yg kerap menimbulkan distorsi di tengah-tengah informasi masyarakat, sehingga perlu dilawan dengan berita yang benar.

Dalam menyikapi maraknya berita hoaks yang kerap menimbulkan distorsi di tengah-tengah informasi masyarakat, sehingga perlu dilawan dengan berita yang benar, “Yang kami inginkan adalah berita sesuai dengan fakta,” ujarnya

Menurut kapolres berita hoaks yang dimunculkan terus menerus akan menjadi berita yang ‘benar’. Lambat laun, opini masyarakat akan membenarkan isi berita yang salah tersebut. Sama halnya dengan pelanggaran lalu lintas, jika dibiarkan terus, dan tidak ada satupun yang menegor si pelanggar, lama-kelamaan akan dianggap benar, atau setidaknya dianggap tidak ada masalah.

“Karena itu harus ada yang meluruskan berita tersebut, atau memberi tahu terkait pelanggaran itu,” ujar AKBP Hery.

Di Penghujung Acara Kapolres berharap kegiatan ngopi bareng ini dapat terus menyambung silaturahmi antara Kepolisian dengan Insan media, juga sebagai sarana diskusi terkait perkembangan dinamika yang ada di masyarakat.

Kami berterima kasih atas kehadiran rekan-rekan media dalam acara PIRAMIDA kali ini. Semoga kita terus bersinergi dan terus menjalin kekompakan,” ucapnya